
关于召开协会六届九次常务理事会暨医改高峰论坛

目前，医药卫生体制改革进入深水区，南京市公立医院零差率销

售政策已于 2015 年 11 月 1 日执行，《2015 年江苏省药品集中采购实

施方案》已经公布，医改新常态对药品流通行业影响日趋明显。为了

进一步学习新药品集中采购方式，加强药品安全合理使用，提高药品

集中采购科学性，完善药品集中采购供应机制，认识十三五期间药品

流通行业面临形势和发展趋势，了解新医改中的药品价格和医疗收费

改革趋势。协会加强与江苏省卫计委药政处、江苏省商务厅、江苏省

物价局沟通，于 2015 年 11 月 11 日在南京市玄武饭店召开协会六届

九次常务理事会暨医改高峰论坛。出席论坛的主要代表由协会副会长

单位、部分常务理事单位分管药品招标采购的负责人、国内外知名药

品生产企业分管药品招标的负责人，参会人员 250 余人。

省卫计委药政处束一平处长到会，解读了《2015 江苏省药品集

中采购方案》；就企业关心的新药品集中采购相关政策和未来趋势进

行了解读和分析答疑；省商务厅张道洲处长对《十三五期间药品流通

行业面临形势和发展趋势》作了重要讲话；省物价局副局长孔祥平介

绍了《新医改中的药品价格和医疗收费改革趋势》。会议时间紧凑、

内容充实，达到了预期效果，取得了圆满成功。


